

Iruka x Kakashi

Von Hatsu-Miu

Kapitel 1: Das Ansehen

Kapitel 1 – Das Ansehen

~Vorsatz:

Iruka ist ein Lehrer an der Konoha High-School, aber wird immer wie ein Praktikant angesehen. Meistens muss er immer den Paper kram oder das Sortieren von Ordner erledigen. Er ist öfters ein Alleingänger und hat nicht viel mit anderen Leuten zu tun. Doch als eines Tages ein neuer Lehrer dazu kam, geschah es...~

Iruka lief, in der Schule, denn Flur hinab. Er musste mal wieder die geordneten Papiere in das Lehrerzimmer bringen, er hasste das. Dennoch musste er das machen, weil das bis jetzt der einzige Job ist, in dem Iruka Arbeiten konnten. Nach einer Weile wurden seine Arme schwerer und schwerer, fast fiel ihm alles runter doch er denkt, daran das er es schafft. Auf einmal blieb er stehen. Iruka sah in einem Klassen Zimmer die Direktorin Tsunade und einen Unbekannten, mit einem Mundschutz, vom Mund bis zum linken Augen drübergezogen. Wahrscheinlich war er der erste, den Iruka mit Erkältung beim Arbeiten sah. Zum Glück, war die Tür ein Spalt offen, so konnte Iruka mithören was die beiden zu bereden hatten. „OK, Herr Hatake ich bin froh ein neues Mitglied in der Schule zu haben. Alle Schüler sind gut erzogen und die Lehrer immer nett, also brauchen sie keine Angst zu haben wenn sie fragen haben.“ ~„Neues Mitglied?! Heißt das, dass er ein neuer Lehrer ist?“~ In den Gedanken tief versunken, merkte Iruka nicht das die Direktorin ihn ansah. „Herr Umino, wollen sie etwas?“ Iruka erschrak und sprang zurück, zum Glück konnte er die Papiere grade noch halten. Beide guckten ihn an, es war Iruka schon etwas peinlich. „E-es tut mir Leid ich wollte, eh... nur etwas suchen.“ Vor Peinlichkeit wurde Iruka ganz rot, er dachte: ~„Warum passiert mir das immer, bestimmt denkt der Mann schon, ich sei verrückt.“~ Aber anstatt ihn blöd anzugucken, sah er ihn nur freundlich an. „Oke, ach ja das ist Kakashi Hatake er arbeitet ab jetzt hier auf der Schule. Es wäre auch schön wenn du ihm dabei helfen könntest sich hier anzupassen.“ Iruka sah Kakashi an, es war wie ein Zauber das er nicht mehr weggucken konnte. Doch der Zauber zerbrach, als die Schulglocke klingelte, der Unterricht hat angefangen. Bevor Tsunade wegging, bat sie Iruka Kakashi zum Lehrerzimmer zu begleiten, er musste ja eh dort hin. Auf dem Weg herrschte Stille, das einzige was man hörte, waren die Kinder in den Klassenräumen, doch dann guckte Kakashi ihn an. „Sag mal, magst du den Job hier?“ Iruka guckte zu ihm und antwortete mit nachdenklicher Stimme: „Naja, es ist kein Traumjob aber besser als nichts, glaub ich...“ Dabei kicherte Kakashi, das glaubte Iruka zumindest, es war schwer zu wissen ob er lacht oder einfach nur geradeaus guckt, den mit diesem

Mundschutz sah man von seinem Gesicht nur die silberweißen Haaren und das rechte Auge. Iruka wollte schon wissen was darunter steckte, aber traute sich nicht zu fragen. „Nervt die Maske nicht nach na Zeit, also du siehst nicht gerade krank aus.“ Dabei guckte Iruka schüchtern aus dem Boden, als ob er wie ein kleines Kind, mit einem Fremden spricht. Kakashi guckte Iruka kurz an, schaute aber nach einer kurzen Zeit wieder nach vorne: „Es gibt Sachen, die sollte man lieber nicht fragen und Sachen die einem nichts angehen.“ Iruka war frustriert, weil er dachte er hätte endlich einen Freund fürs Leben gefunden, doch nach dieser Frage glaubt er nicht. „Es tut mir leid, ich wollte nix falsches sagen...“

Endlich das Lehrerzimmer erreicht, legte Iruka den Stapel Papier auf den Tisch und setzte sich auf seinen Stuhl. Erschöpft legte er die Arme auf den Schreibtisch und seinen Kopf darauf. Am liebsten wäre Iruka eingeschlafen. Kakashi ging zu ihm und guckte ihn an. Die beiden waren die einzigen im Lehrerzimmer, weil alle beschäftigt mit ihren Klassen waren. Iruka schloss die Augen für einen Moment und machte sie wieder auf. Dabei erschrak er sich, weil Kakashi genau in der gleichen Position mit dem Kopf gegenüber von ihm lag. Beide Nasen berührten sich dabei. „Deine Nase ist kalt, aber macht mich gleichzeitig warm.“ Flüsterte Kakashi Iruka zu. Kakashi sah ihn mit kleinen Augen an, dabei wurden die von Iruka ganz groß. „Emm... es tut mir leid, aber ich muss noch den Papier kram fertig machen. Mit zitternder Stimme stand Iruka auf und machte sich am Kopierer bereit. Mit rotem Gesicht sah er zu Kakashi hin, er stand vorm Fenster und starrte in den Himmel. ~„Was war das? Ich habe schon wieder dieses Gefühl wie verzaubert zu sein. Oder sind das nur Einbildungen?“~